
埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 平成30年 7月  定例理事会 会議録

(1)会議の期 日 平成 30年07月 06日 (金)13:30～ 16:00

(2)会議の場所 北本市文化センター 第1研修室

(3)出席及び欠席者の概要 出席者39名  欠席者4名 輌噌紙名簿参照)

司 会 小嶋隆 冨J理事長

開会の言葉 小原 孝 副会長

会長挨拶 石井健冶会長 :関東地区2・ 3級研修会、その後の上級認定研修会が無事に終了した。

30周年記念行事について検討すれば、31年度行事の検討に入ります。バトンタッチを

うまくするには、よく審議して新しい年は新しい形で出来るよう宜しくお願い致します。

理事会成立 理事 24名 出席22名 委任2名 計24名  2/3以上で成立

議 長 野川保理事長

書記の指名 事務局 越 光子事務局員

議事録署名

人の選任

北村 忠之理事 (久喜市)

田口 富男理事頓姜谷市)

会議に付した事件及び議事の経過

議長 野川理事長定数の確認 出席理事 22名 、委任状 2名 、ですので理事会は成立します。配布資料の確認、

書記に事務局員・越光子、議事録署名人に久喜市・ 北村忠之理事 熊谷市・ IB口 富男理事を指名 します。

Ⅲ 諸般 の報告

石井会長 役員は毎月会長に職務を報告している。日本協会はこれを見て役員の評価をしている。説明はなし。

Ⅳ 協議事項

○第 1号議案 1.平成30年度事業の進捗状況について

石井会長  (1)上 級研修会ではアンケー トを222名 に配布した。会員がどんな感じで減っているのか、

団体の運営について適切か ?な ど、内容については理事研修会で討議してもらう。.

荒木事務局長 :理事、評議員研修交歓大会について理事評議員参加者  66名  資料参照

岩楯委員長 :理事評議員グループ討議内容の検討

(2)ジュニアの集い開催要項について

石井会長 これは日本協会から47万円の補助金を受けて、将来を見据えて行う。

荒木事務局長  要項説明 大きく変更した点は去年は同伴者も一般の部に入つていたが

ブーイングがあり、会員は模範大会に入る。模範大会を先行して進める

田辺理事 専門委員は 100位以内に入らない場合は?

荒木事務局長 専門委員はプレーをするかしないか、お手伝いか 委員長に確認してもらう。

(3)埼玉新聞社杯大会要項について

荒木事務局長 要項にそつて説明  参加賞弁当・4名 によるプレーオフ。 参力1者の名簿は祭り大会の結果

により4地区で各 256名 用意してある。

田辺理事 交替者が出たときの男女比は?

石井会長 男女比は女性の参加を増すために同じでお願いします。



(4)平成30年度秋季大会について

石井会長 主管|ま行日市協会にお願いした。ell立 30周年で本来 1024名のところ1344名 と多くした。

荒本事務局長 要項説明  3コース設定。表彰は、夏季大会は昼が長かつたが、秋は短くなるので3コ ース

で行 う。

田辺理事 1344名 の割り当て表は?

荒木事務局長 開催地区に多くする内容が変わるのでこれからです

筑肱理事 主管は行日市です。協会で出来る事を進めていきたい。

(5)30年度関東地区群馬大会について

石井会長 宿泊する人 110人、自前で来る人 290人、 トラブルの無いよう、荒木事務局長対応願います

(6)平成 30年度全国交歓山梨県大会について

荒木事務局長 追加割り当て 12名 を日本協会へ依頼していたが、昨日認められた。125名 となつた。

(7)国民体育大会・ねんりんピック大会

石井会長 参加者が決定し、申し込みを行つた。

野川議長 第 1号議案について、承認いただけますか?    (全 員承認)

○第 2号議案 創立 30周年記念事業に関する事項

(1)記念式典、祝賀会来賓出席状況について

岩楯委員長 式典出席者及び祝賀会出席 27名

(2)30周年記念功労表彰について

岩楯委員長 ①表彰者名簿 功労表彰 6月 20日 締め切り 各団体で確認。調査として出したが色々な意見

があつた。予算以上に増え検討必要。

(3)30周年記念誌について

①祝辞の依頼文   岩楯委員長・荒木事務局長で打ち合わせて作成

②登録団体の原稿作成  進捗状況について

後藤委員長 7月 末締切で依頼中。原稿も今を書いて欲しい。

30周年記念式典、祝賀会シナリオ作成   石井会長検討作成中

野川議長 第 2号議案について、承認いただけますか?  (全員挙手で承認)

○第 3号議案 平成 31年度事業計画について

1.第 27回関東地区グラウンド・ゴルフ埼玉大会に関する事項

熊谷スポーツ文化センター使用可能期間の確認。開催は 10月 後半～11月 に熊谷会場  陸上競

技場・補助競技場・ ドームで行う。2月 の関東総会に提案。

2.平成 31年度事業計画について

(1)平成 31年度事業計画の作成

石井会長 計画表の空欄に随時入れてください。夏季大会・秋季大会 0コバ トンの会場に立候

補はありますか ?無ければ県で進めます。12月 の理事会までに連絡ください。

3.平成 31年～32年役員選考委員会設置について

石井会長 理事長を中心に 12月 6日 の理事会で相談、2月 頃までに決定

31年 2月 役員・委員の決定

4.平成 31年度全国レディス大会について

荒木事務局長 平成 31年 5月 徳島県開催 2月 申込という早い日程です。

石井会長   参加者決定に対する不満があり予選会を復活しては?



今年は日本協会の割当は 46名 で、東西南北 10名ずつプラスαとして行つた。

小嶋冨1理事長 深谷市は今年から成績で決めた。世話人を差引いて人数を決めれば良い。グラウンド・ ゴ

ルフの趣旨からすると成績に拘るのはまずいかもしれないが、選考の段階では成績で決めるしかない。

鈴木理事 今回は秋季大会であるが、東西南北で出来ないか ?

石井会長 2月締め切りなので 1番近いのは秋季大会であり、コース別に15名 ×3で 45名 としたい。

野川議長 来年の全国レディス大会の選手選考について、秋季大会でコースごとに 15名 とすることで賛

成の方の挙手をお願いします。

○第 4号議案

1.31年 度協賛募集要項

(全員賛成で承認されました)

荒本事務局長  昨年は締め切リギリギリの会社があつたので今年は早目に進めていく。

協賛のご案内・募集方法・申請について説明する。

野川議長 第 4号議案については、承認でよろしいですか ? (全員承認 )

2.報告事項

1.平成 30年度事業の報告について

(1)埼玉県議会議員研修交歓大会について

(2)創立 30周年記念県夏季大会について

創立30周年記念冊子写真編集

石井会長 30周年誌予定の写真はプロに撮つてもらつたので良い写真があるので原価で買つてもらう。

(3)平成 30年度祭り大会について

(4)関東地区2C3級指導員研修交歓大会について

く5)3級 普及指導員認定講習会について

(6)上級指導者研修交歓大会について

アンケー トは、理事研修会で説明。 運営会議では会長がそのなかの人に聞く

東西南北理事長・副理事長の責任で調べる。

坂戸市 佐藤副理事長 参加 した人にコピーを渡したら良い。自分の協会で対応しても良い

野川議長 それぞれの協会で対応しても良い
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日本協会定例理事会役員改選について

日本協会副会長を任期満了で石井会長に代わり鹿児島の会長が就任

日本協会全国レディス大会 幸手市の植村房江さんが優勝した、

記念誌祝辞依頼・依頼時期・依頼書類・納期

新春見積

荒木事務局長 バス 1台増 500円プラスで22、 500円になるが補助席を使わない

3。 その他

*理事評議員研修交歓大会の表彰について

小泉委員長 参加者 66人中 女性 13名  (男性 1～ 15位・ 女性 13名全員)

北村理事  大会である以上、全員表彰はベターではない

野川議長 賛否意見があつたが、今回は女性 1～ 13位 とします。

他になければ議長を降りさせていただきます。

小嶋副理事長  慎重審議ありがとうございました。高島Ell会長より、閉会のことばをお願いします。

閉会のことl・f  高島副会長
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